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ABSTRAK 

FERI IRAWAN, NIM: 2008205049, "Analisis Perhitungan Harga Pokok 
Produksi Dengan Penerapan Metode Full Costing Pada UMKM Batik Ibnu 
Hajar Panembahan Plered Kabupaten Cirebon". 

Untuk mengetahui harga jual Batik Ibnu Hajar Panembahan Plered Kab. 
Cirebon ditentukan dengan menerapkan teknik Full Costing. Dan Untuk 
mengetahui kelebihan dan kekurangan penerapan pendekatan full costing pada 
Batik Ibnu Hajar Panembahan Plered Kab. Cirebon.  

Metode penelitian ini mengunakan metode kualitatif dengan pendekatan 
wawancara, observasi, dan dokumentasi untuk mengumpulkan informasi mengenai 
objek penelitian, yaitu UMKM Batik Ibnu Hajar. dapat memberikan gambaran 
komprehensif mengenai kondisi dan tantangan yang dihadapi oleh UMKM Batik 
Ibnu Hajar, serta menjadi sumber informasi yang bermanfaat untuk pengembangan 
strategi bisnis ke depan.  

UMKM  Batik Ibnu Hajar menetapkan harga per meter untuk batik Printing 
sebesar Rp. 19.942 dan biaya pembuatan sebesar. Rp. 91.736.704 untuk panjang 
4.600 meter atau Rp. 29.913 per meter apabila diterapkan teknik penetapan harga 
secara lengkap. Sedangkan UMKM menghasilkan harga sebesar Rp. 19.692 per 
meter menurut full costing menghasilkan Harga sebesar Rp. 29.538selisih pada 
kedua harga jual tersebut sebesar Rp. 375 Penetapan biaya keseluruhan 
menghasilkan biaya produksi yang lebih akurat karena memperhitungkan seluruh 
biaya yang dikeluarkan selama proses produksi kain. Batik Ibnu Hajar akan menjual 
seharga Rp 34.500 per meter pada pesanan ini Namun pada penetapan harga 
tersebut, UMKM yang memproduksi batik untuk Ibnu Hajar menggunakan biaya 
yang diantisipasi untuk menentukan harga bahan bakunya. 

Kata Kunci : Perhitungan Harga Pokok Produksi, Metode full costing, UMKM 
Batik Ibnu Hajar 
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ABSTRACT 

FERI IRAWAN, NIM: 2008205049, "Analysis of Cost of Production Calculation 
with the Application of Full Costing Method in Batik MSMEs Ibnu Hajar 
Panembahan Plered, Cirebon Regency".  

To find out the selling price of Batik Ibnu Hajar Panembahan Plered 
Regency, Cirebon Regency is determined by applying the Full Costing technique. 
And to find out the advantages and disadvantages of applying the full costing 
approach to Batik Ibnu Hajar Panembahan Plered, Cirebon Regency. 

This research method uses a qualitative method with an interview, 
observation, and documentation approach to collect information about the object 
of research, namely Ibnu Hajar Batik MSMEs. can provide a comprehensive 
overview of the conditions and challenges faced by Ibnu Hajar Batik MSMEs, as 
well as be a useful source of information for the development of future business 
strategies. 

Batik MSMEs Ibnu Hajar set the price per meter for Batik Printing at Rp. 
19.942 and the manufacturing cost is as much as Rp. 91.736.704 for a length of 
4,600 meters or Rp. 29.913 per meter if the pricing technique is applied in full. 
Meanwhile, MSMEs produce a price of Rp. 19.692per meter according to full 
costing resulting in a price of Rp. 29.538.5 the difference in the two selling prices 
is Rp. 375 The determination of the overall cost results in more accurate production 
costs because it takes into account all costs incurred during the fabric production 
process. Batik Ibnu Hajar will sell for Rp 34.500 per meter on this order However, 
in the pricing setting, MSMEs that produce batik for Ibnu Hajar use the anticipated 
costs to determine the price of their raw materials.  

Keywords: Cost of Production Calculation, Full costing method, Batik Ibnu Hajar 
MSMEs 
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 تجريدي 

NIM: 2008205049فيري إيراوان ،       ، تحليل حساب تكلفة الإنتاج مع تطبيق طريقة التكلفة الكاملة في  "
 Ibnu Hajar Panembahan Plered   ،Cirebon شركات الباتيك المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة
Regency". بيع سعر  يتم تحديد Batik Ibnu Hajar Panembahan Plered Regency لمعرفة   ، 
Cirebon Regency   من خلال تطبيق تقنية التكلفة الكاملة. ولمعرفة مزايا وعيوب تطبيق نهج التكلفة الكامل
تستخدم طريقة البحث هذه   .Batik Ibnu Hajar Panembahan Plered   ،Cirebon Regency على
وهو  ، البحث  موضوع  حول  المعلومات  لجمع  والتوثيق  والملاحظة  المقابلة  نهج  مع  نوعية   Ibnu طريقة 
Hajar Batik MSMEs.   يمكن أن تقدم نظرة عامة شاملة على الظروف والتحديات التي تواجهها الشركات

المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة في ابن حجر باتيك ، فضلا عن كونها مصدرا مفيدا للمعلومات لتطوير  
سعر المتر لطباعة الباتيك  Batik MSMEs Ibnu Hajar حددت شركة .استراتيجيات الأعمال المستقبلية

روبية إندونيسية    91,736,704روبية إندونيسية وتكلفة التصنيع تصل إلى روبية إندونيسية.    19,942عند  
ه ، روبية إندونيسية للمتر إذا تم تطبيق تقنية التسعير بالكامل. وفي الوقت نفس 29,913متر أو  4,600لطول 

روبية إندونيسية للمتر وفقا للتكلفة   19,692تنتج الشركات المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة سعرا قدره  
روبية إندونيسية    375روبية إندونيسية ، والفرق في سعري البيع هو    29,538الكاملة مما يؤدي إلى سعر  

ثناء عملية ينتج عن تحديد التكلفة الإجمالية تكلفة إنتاج أكثر دقة لأنه يأخذ في الاعتبار جميع التكاليف المتكبدة أ
روبية إندونيسية للمتر على هذا الطلب ومع ذلك    34,500مقابل   Ibnu Hajar batik إنتاج النسيج. سيتم بيع

، في هذا التسعير ، تستخدم الشركات المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة التي تنتج الباتيك لإبنو حجر  
التكلفة الكاملة،  الكلمات المفتاحية .التكلفة المتوقعة لتحديد سعر المواد الخام : حساب تكلفة الإنتاج، طريقة 
 منشآت المنشآت المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة في باتيك ابن حجر
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